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コロナの状況が厳しくなってきましたが、反面明るいニュ

ースも入ってきました。サッカーの W 杯で日本が勝ちまし

た。三重県四日市中央高の浅野選手がゴールです。お兄

さんのパン屋さんも取るように売れたそうです。次の試合

も頑張って欲しいですね！ 

◆ 自治会別防災訓練 

● 久保町南郊自治会      ３９名    11/19（土） 

   消火器訓練、ロープの結び方、災害時の避難（社協）、

非常食体験等 

◆ 芝桜の維持管理        15名     12/10（土） 

● モンブランホワイト 100株ダニエルクッション 80株を補

植 

◆ 親子料理教室          12名      12/4（日） 

◆ 公民館大掃除         28名      12/5（月） 

◆ グラウンドゴルフ健康福祉部会長杯 39名 12/7（水） 

● 少し寒い晴れたり曇ったりの天気でしたが、皆さん元

気にプレーを楽しんでいただきました。 

● 女性：優勝/小西さん、準優勝/大川さん、３位/佐野さん 

男性：優勝/朝柄さん、準優勝/小西さん、３位/鈴木さん 

ホールインワン賞：５本 

 

 

◆ ふれあいの集い 

● 欠席者の方２７３名へ民生委員へお願いして、記念品

を配布して頂きました。    12/8以降 

☆ 防犯防災部会 

◆ 防災倉庫備蓄品拡充 

● 大津保育園駐車場跡地へ防災倉庫の設置を検討 

◆ 防犯/防災活動の先進地域/施設の視察見学 

● 五主の避難タワーの見学      2/1（水）9:00～ 

☆ 地域環境部会 

◆ 芝桜の維持管理             1/14（土）8:30～ 

● 除草を中心に実施予定 

☆ 教育文化部会 

◆ 学習支援                     1/6（金） 

 ● 冬休みの宿題をサポートします。 

☆ 公民館部会 

◆ 第二の人生かがやき塾（第１回）      1/20（金） 

◆ 相可高校のお菓子作り教室       1/21（土）中止 

◆ 第二の人生かがやき塾（第 2回）      2/17（金） 

☆ 広報部会 

◆ 神戸MAPの作成発行                1月配布 

☆ 健康福祉部会 

◆ 健康福祉講座              2/5（日）10:00～ 

● テーマ「ガンと認知症の予防について」 

◆ 子ども農園 

● 土壌改良                    1/21（土） 

◆ 令和 5年度事業計画策定 

● 部会の計画を 1月 10日までに提出をお願いします。 

◆ 神戸地区市民センター下水道工事     来年～ 

● 部材の入手難で工事スタート遅れ 

● 工事の期間、駐車は消防車庫横へお願いします。 

◆ 今後の会議予定 

３．これからの事業  

４．報告/連絡事項 

   第８回 部会/合同会議の報告 
 令和４年１１月２４日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室等              出席３９名欠席１５名 

◆通常通り会議を開催しました 

 

1．会長挨拶 

２．事業実績報告                 参加者数 

熊野古道 
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● 1月度事務局会議                1/19（木） 

● 1月度部会/合同会議              1/26（木） 

【山口自治会長から１３組の福祉ネイリスト 岡林華奈子 

さんの紹介です】 

● 岡林さんは、福祉ネイリストとして 5年目で、それまで

には、介護施設にて 10年以上の勤務経験があり、認知症

の方への対応を得意とし

て、介護の困り事など、なん

でも相談にのってくれます。

今までに 2千人以上の方に

施術されており、経験も豊

かです。ネイルといっても爪

をきれいにするだけではな

く、回想法を活用しながら、

ふれあう事で癒しになり、気分が明るく前向きな気持ちに

なり、コミュニケーションも増え、男女問わず楽しい気持ち

になります。 

● 岡林さんは、日本保険福祉ネイリスト協会の協会理事

をされています。勿論、介護福祉士の資格もお持ちです。 

コロナ禍においても可能な限り充実した教育活動を 

再び新型コロナによる感染が拡大傾向にあり、本校で

も11月に入って

から、いくつかの

クラスが学級閉

鎖となりました。

しかしながら、１

０月の６年生の

修学旅行を皮切

りに、他の学年の

社会見学や防災

キャンプ、学年PTA等さまざまな行事を予定通り実施す

ることができています。その中からいくつか紹介します。 

１１月８日、５年生が校内で「ときわ自然教室（防災キ

ャンプ）」を行いまし

た。当日は、大杉谷自

然学校のみなさんに

指導していただき、

「火起こし体験」「災

害時の炊飯」「間伐材

を使った木工クラフ

ト」等を行いました。

初めての体験に子ど

もたちが真剣

に取り組む姿

がとても印象

的でした。ま

た、遠方まで

出かけなくて

も、このよう

に校内で充実

した活動が行

えることを実

感しました。 

今年度、市教育委員会の研究指定を受けて、令和２年度

より新しく教科化された「外国語」について、本校では、

この１年間、校内研究の中心に据えて取り組んできまし

た。その成果の発表として１１月２５日、市内全小中学校

の先生方に授業を参観していただき、子どもたちのがん

ばっている姿を見ていただきました。国際化が進む中、子

どもたちが外国の言語や文化に慣れ親しむことがますま

す重要になってきています。 

１２月２日、１年生学年PTA行事を行いました。前半

は、これまでの学習の成果を保護者のみなさんの前で発

表し、後半は子どもたちと保護者のみなさんでいっしょ

にレクリエーションを楽しみました。４月に幼かったあ

の姿から、ずいぶんと成長した姿に大変嬉しく思いまし

た。 

☆学校イベント紹介         松阪市立第五小学校 

         神戸の花道 

☆大津町杉自治会（ピラカンサス）撮影：11月25

日 

 

☆自治会の有名人紹介        久保町久保自治会 


